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Ob Kirsche oder Bredlow, dass hat letzte Saison keinen großen Unterschied gemacht. Vom
Leistungslevel waren beide auf Augenhöhe.

So kann man momentan auf jeder Position argumentieren. Was ist wenn Ishak ausfällt? .....

Egal welcher Stammspieler ausfällt, es wird dann wahrscheinlich erstmal lichterloh brennen.

Zitat von Argo 

und du weißt genau, dass das Gesamtpaket Kirsch billiger wäre als das Paket Mathenia

Kursiert nicht schon seit langem das Gerücht herum, dass wir uns eigentlich keinen HSV Spieler
leisten können, weil die so viel verdienen? Jedesmal wenn man einen vorschlägt heißt es, dass
er zu viel verdient und wir uns nicht leisten können. De Facto verdient Mathenia nicht wenig.

Zitat von Jack 

...und du weißt, dass mathenia uns nicht weiterbringt.

hab ich nie behauptet. Ich geh vom Ist-Fall aus und da haben uns 1,5 Stammspieler verlassen.
Einer ist Möhwald der andere ist Werner. Bisher haben wir keinen Ersatz geholt, aber dafür
einen geholt, der auf der Bank sitzen könnte. Wenn wir so wenig Geld haben, dann sollte man
dies ihn wertvolle Verstärkungen investieren. Das ist meine Aussage.
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